

Tradition & Fortschritt der Becker GmbH bleibt erhalten



BECKER

Haustechnik aus Leidenschaft

Eine Ära geht zu Ende

Seit 1921 stehen wir, die Familie Becker, mit unserem Unternehmen Becker Sanitärtechnik GmbH bereits in der 3. Generation für Tradition, Leidenschaft und Qualität in den Bereichen Sanitär- und Heizungstechnik, sowie Blechnearbeiten.

Das Unternehmen wurde seitdem stetig weiterentwickelt und den Bedürfnissen des Marktes angepasst. Dabei stand ich stets persönlich mit meinem Namen für Qualität und Kundenservice in der Region Waldbronn und Umgebung.

Der Name bleibt

Durch unseren Nachfolger und dem Geschäftsführer Markus Bräuninger wird der Name Becker auch weiterhin für Tradition & Fortschritt im Bereich der Haustechnik in unserer Gemeinde Waldbronn und der Umgebung stehen.

Mit über 25 Jahren Berufserfahrung leitet er bereits seit 2006 gemeinsam mit seinem Geschäftspartner Roger Werling ein familiengeführtes Traditionsunternehmen in der Technologieregion Karlsruhe und wird das Unternehmen Becker durch neue Dienstleistungen und Visionen auf die anstehenden



Mit dem Jahreswechsel ist nun die Zeit gekommen, uns bei Ihnen für das in uns gesetzte Vertrauen, Ihre Treue und die langjährigegute Zusammenarbeit zu bedanken.

Gleichzeitig erfüllt es uns mit Stolz, für unser Unternehmen, unsere Mitarbeiter und für unsere Kunden einen würdigen Nachfolger gefunden zu haben, der den Namen Becker mit neuer Leidenschaft und viel Engagement in die Zukunft führen wird.

Ab dem 01.01.2025 wird der neue Geschäftsführer Markus Bräuninger das Unternehmen mit erweiterten Dienstleistungen unter dem Namen Becker Haustechnik GmbH weiterführen.

Mit Herrn Bräuninger haben wir einen erfahrenen und motivierten Nachfolger gefunden, der uns und unserem Unternehmen seit vielen Jahren bekannt ist und dem wir unseren Namen vertrauensvoll in die Hände legen.

Wir wünschen ihm und unseren Mitarbeitern für die weiteren Jahre viel Erfolg und freuen uns, dass der Name Becker und die damit verbundene Erfahrung und Tradition erhalten bleibt.

Selbstverständlich werde ich meinem Nachfolger und Ihnen als Kunden noch in der nächsten Zeit bei Bedarf gerne beratend zur Seite stehen.

Herausforderungen der kommenden Jahre vorbereiten.

Wir freuen uns außerdem ganz besonders, dass uns und Ihnen als Kunden auch alle Mitarbeiter der Firma Becker weiterhin mit Ihrem Wissen und Ihrer Erfahrung zur Verfügung stehen und ab Januar 2025 durch zwei weitere Mitarbeiter verstärkt werden.

Mit Dillen Bräuninger steht Ihnen außerdem ein junger und dynamischer Elektromeister zur Verfügung, mit dem wir Wärmepumpen, Photovoltaikanlagen, Smart Home Systeme und komplette Elektroinstallationen zukünftig kompetent und ohne weitere Schnittstellen realisieren können.

Ab dem 01.01.2025 werden wir unser bisheriges Tätigkeitsfeld: Sanitär, Heizung, Blechnerei um die Bereiche: **KLIMA, ELEKTRO, KANAL** für Sie erweitern und können Ihnen damit das komplette Spektrum der Haustechnik aus einer Hand anbieten.

Sie erreichen uns weiterhin unter der Ihnen bekannten Telefonnummer 0724-3.61530.

Wir freuen uns auf die kommenden Aufgaben und stehen Ihnen gerne für ein persönliches Gespräch zur Verfügung.

Bitte sprechen Sie uns an.

